
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 0206

Prix 1 350 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dernier  etageemplacement  idéal,  à  proximité  du célèbre boulevard de la  croisette

et  du  palais  des  festivals  dans  le  centre  de  cannes  pour  ce  bel  appartement  en

dernier étage rénové avec gout. Cet appartement impressionnant, clair et lumineux

offre 80,04 m2 habitables et se situe au dernier étage d'une résidence bourgeoise

avec ascenseur. L'appartement doit être vu pour apprécier pleinement. De part sa

situation centrale, vous avez tout à porté de main tout en étant l'abri du bruit et des

nuisances. Vous bénéficiez également d'une vue magnifique sur les toits et  sur la

mer. L'espace de VI ...

Top floornewly  renovated and beautifully  presented apartment  in  a  great  location,

close to the famous boulevard de la croisette and the palais des festivals in central

cannes. This impressive, light and bright apartment offers 80.04 m2 of living space

and sits on the top floor of a bourgeois residence with lift. The apartment needs to

be seen to appreciate fully. Because of the central location, you have everything on

your  doorstep,  but  are  sheltered  from  noise  and  disturbances  as  you  are  on  the

high floor and can enjoy a wonderful view over rooftops and out to sea. The living

space includes ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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